

さがしょうがっこう 嵯峨小学校のみなさんへ



さがしょうがっこう がっこうきょういくもくひょう こころゆた
嵯峨小学校の学校教育目標は、「心豊かにたくましく 自ら
まなむこじぶんたいともだいきらきらえがお
学びに向かう子～自分大好き、友だち大好き、キラキラ笑顔～」です。
きゅうこううちゅういまかだいじぶんみかいけつ
休校中の今は、みんな、それぞれの課題を自分で見つけて、その解決に
むかってがんばっていることだと思います。そして、そのなかで、自分の「よさ」
や「すき」をいっぱい見つけていることだろうと信じています。先生たちも、
まなおうえん
そんなみんなの学びを応援しています。

がっこうさいかいともすすがくしゅう
学校が再開したら、いよいよ、お友だちといっしょに進めていく学習
じぶんすすちから
がはじまります。「自分から進んで、さがしもとめる子」たちが、「みんなと力
ああこせいようきらきらえがお
を合わせて、がんばりきる子」たちに成長していく「キラキラ笑顔」のた
のもしいみんなの姿が目にうかびます。「④がしもとめる」の「さ」と「⑤
んばりきる」の「が」を合わせて、「④⑤(嵯峨)」です。学校の再開、そ
して、みんなとの再会を、先生たちは今か今かと心待ちにしています。

がまんすることが多くてしんどいなあと思っている人もたくさんいるかも
されませんが、こんなときだからこそ、嵯峨小学校のみなさんがずっと大切
にしてきている《3つの⑥》 ⑥いさつ ⑥ありがとう ⑥とかたづけ
を おうちの中で進んでできる「さがのよいこ」でいてほしいと思います。

がっこうげんきてうこういまこころま
学校がはじまったとき、みんな元気に登校できるよう、今やらなくてはいけないこと、しっかりねむり、バランスよく食べ、適度に体を動かすことを
つづけてがんばっておきましょう。みんなとまた会う日を楽しみにしています。

さがしょうがっこう こうちゅうたみや
嵯峨小学校 校長 田宮 みゆき